



4. Delegiertenversammlung der IG Metall Augsburg



In der diesjährigen 4. Delegiertenversammlung für das Jahr 2025 standen erneut vielfältige Themen im Mittelpunkt:

Neben den Vorbereitungen zur Kommunalwahl und einem Inputreferat zu deren Bedeutung durch Matthias Schwering (Uni Augsburg) wurde über die Stärkung unserer Demokratie sowie die wirtschaftliche Lage der Region intensiv diskutiert. Die Delegierten verabschiedeten zudem eine Solidaritätserklärung für die Beschäftigten von MAN Truck & Bus, nachdem das Unternehmen angekündigt hat, rund 2.500 Stellen zu verlagern.

Ein starkes Zeichen setzte außerdem unser Frauenteam: Anlässlich des Internationalen Tages gegen Gewalt an Frauen (Orange Day) organisierten sie eine eindrucksvolle Aktion, die große Aufmerksamkeit und Unterstützung fand.

Ebenso konnten wir auch für einen guten Zweck in der Vorweihnachtszeit eine Spende von insgesamt 1000€ sammeln, die an die SKM und SKF (katholischer Verband für soziale Dienste für Frauen und Männer) in Augsburg gehen wird.



FÜR FRAGEN UND WEITERE INFORMATIONEN STEHT DIE IG METALL AUGSBURG GERNE ZUR VERFÜGUNG

Am Katzenstadel 34, 86152 Augsburg

Tel.: 0821/72089-0, E-Mail: augsburg@igmetall.de, Internet: <https://augsburg.igmetall.de>, V.i.S.d.P.: Ferdije Recaj